

*Cuba reçoit une large  
reconnaissance en matière de  
droits de l'homme*

---



La Havane, 11 oct (RHC) Le large soutien obtenu par Cuba pour devenir membre du Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies est une reconnaissance internationale du travail du pays dans le domaine des droits de l'homme.

La veille, la nation antillaise a obtenu le plus grand nombre de voix dans la région de l'Amérique latine et des Caraïbes, avec le soutien de 146 États membres de l'Assemblée générale des Nations Unies, pour devenir membre de cet organe pour la sixième fois au cours de la période 2024-2026.

Selon le président cubain Miguel Díaz-Canel, il s'agit d'une place gagnée en pratiquant la solidarité, la coopération, le respect de la dignité et du droit de tous les peuples du monde à vivre en paix.

Cuba, a écrit le président sur le réseau social X, a travaillé sans relâche pour réaliser le souhait de José Martí que "la première loi de la République soit le culte des Cubains à la pleine dignité" des femmes et des hommes, des personnes âgées et des enfants".

Pour sa part, le ministère des affaires étrangères affirme que l'événement ratifie la reconnaissance par la communauté internationale des progrès significatifs de l'île dans la jouissance de tous les droits de l'homme pour toutes les personnes.

Il souligne également qu'il s'agit d'une preuve de son engagement dans la défense du multilatéralisme et de la Charte des Nations Unies.

"Pour Cuba, en tant que présidente temporaire du Groupe des 77, cette élection revêt une signification particulière, car elle soutient sa défense des intérêts des pays en développement et les efforts en faveur d'un ordre international juste et équitable", a déclaré le ministère cubain des Affaires étrangères.

(Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336264-cuba-recoit-une-large-reconnaissance-en-matiere-de-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**